

# 3G Registrierung



Glück, Gesundheit, genug Geld  
- die besten Wünsche für Euch alle.

## Sind Sie geimpft, genesen oder getestet?

Friedhelm Küster und Doris Weber

Das war die gebetsmühlenartig wiederholte Frage an die Studierenden bei der 3G Registrierung. Die Mehrzahl war geimpft, dann kamen die Getesteten und die Genesenen.

Dann gab es noch ein paar Exoten mit Impfbescheinigungen aus Indien oder China, teils gültig, teils musste man die Studierenden wieder nach Hause schicken oder zum Uni-Screening. Die „Klienten“ kamen meist in Schüben, immer wenn der Bus kam oder kurz vor Mittag, vor dem Mittagessen.

Das eine oder andere z.B. das Not-Telefon, das eigentlich für technische oder andere brenzlige Situationen gedacht war, funktionierte auch nicht immer gleich reibungslos.

Interessant war der Kontakt zu anderen Uni Angehörigen, die man sonst vielleicht niemals kennengelernt hätte und die Studierende waren alle erfreut darüber, dass alles so schnell und meist problemlos vonstattenging.

Die Schicht wurde versüßt durch einen kostenlosen Kaffee mit Gebäck vom Campuscafé.

Letztlich war das ja eine gute Sache, das mit der 3G Registrierung (das mit dem Kaffee natürlich auch) so dass wir uns jetzt alle sicherer und geschützter auf dem Campus bewegen können.

Die Heizung hätte man ruhig auch etwas höher stellen können.